

令和5年9月28日

蚕糸園芸課 果樹花き係

電話:027-226-3126

内線:3137

群馬県育成りんご新品種 「紅鶴」の紹介動画を公開しました

「紅鶴」は、平成27年度に県内各地で栽培がスタートし、令和2年度から徐々に収穫 が始まった群馬県育成の新しいりんご品種です。

令和5年度は本格デビューの年としており、生産現場を中心としたPR動画を公開し ました。今後は、イベントの開催も予定しています。

1 動画の概要

生産者一人一人がりんご新品種「紅鶴」を丹精込めて栽培している様子をインタビュー しました。「紅鶴」に懸ける生産者の想いをお届けします。

2 掲載場所

(1)YouTube 群馬県公式チャンネル「tsulunos」 https://www.youtube.com/c/tsulunos



(2)観光果樹園紹介サイト「味覚あふれるぐんまのくだもの園」 https://aic.pref.gunma.jp/kajyuen/topics/

3 紅鶴の特徴

- ・10月上中旬に収穫される中生品種
- ・きれいな濃赤色で美しい外観
- 濃厚な味わい
- ・サクサク、シャキシャキの食感



収穫間近の「紅鶴」

4 参考

【紅鶴デビューイベント「紅鶴マルシェ」】

日時 令和5年10月14日(土) 11:00~16:00 場所 道の駅まえばし赤城(住所 前橋市田口町36番地)



